

Lapas Ambarawa dan Rumah Berbagi beri Pelatihan Pada Warga Binaan

Narsono Son - AMBARAWA.KLIKINDONESIA.ID

Jan 7, 2023 - 11:40



Lapas Ambarawa dan Rumah Berbagi beri Pelatihan Pada Warga Binaan

AMBARAWA - Lapas Ambarawa dan Rumah Berbagi berikan Pelatihan kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) berupa Pelatihan Memasak dan Melukis Monoprint, Sabtu (07/01/2023).

Program Pembinaan Kemandirian di Sarana Asimilasi dan Edukasi Lapas Kelas IIA Ambarawa saat ini banyak membuat inovasi baru terutama di bidang pertanian dan peternakan, salah satunya yang akan dikembangkan adalah keterampilan pembuatan roti panggang dan membuat lukisan Monoprint.



WBP di Sarana Asimilasi dan Edukasi Lapas IIA Ambarawa mengikuti kegiatan keterampilan membuat roti panggang secara mandiri yang bekerjasama dengan yayasan Rumah Berbagi.

Saat di konfirmasi, Kalapas Ambarawa, Agus Heryanto menyampaikan kegiatan pelatihan bagi WBP dari Yayasan Rumah Berbagi sudah pernah dilakukan dan kegiatan ini yang kedua kalinya dan pada kesempatan kali ini akan di berikan pelatihan membuat roti panggang dan membuat lukisan Monoprint.

"kegiatan kali ini Warga Binaan diajari keterampilan pembuatan roti panggang dan membuat lukisan monoprint yang ikuti dengan baik, oleh WaBP, " ungkapnya.

Lebih lanjut, para WBP mengikuti dengan baik dan sungguh-sungguh karena ini merupakan suatu bekal bagi masing-masing WBP, agar nanti setelah bebas bisa mengaplikasikan bahkan menjadi pengusaha roti panggang dan lukisan monoprint.

Kalapas Ambarawa Agus Heryanto mengucapkan banyak terima kasih kepada Yayasan Rumah Berbagi yang sudah memberikan pelatihan pembuatan roti panggang dan melukis Monoprint yang merupakan ilmu baru bagi WBP.

"Kami berharap kedepannya tetap dapat memberikan pelatihan bagi WBP dengan pelatihan yang lainnya untuk menghidupkan pembinaan kemandirian di Lapas Ambarawa," tuturnya.

Pelatihan pembuatan roti panggang tanpa oven dan melukis Monoprint diikuti dengan antusias oleh WBP yang melaksanakan asimilasi.

(LASAMBAWA).